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暴雨侵袭东北华北
气象局启动Ⅲ级应急响应

□晚报记者 裴蕾

本报讯 中国（郑州）-东盟会展经济合作
论坛今日将在郑州举行。昨晚，省委常委、市委
书记连维良会见了来郑出席论坛的东盟北京委
员会轮值主席、越南驻华大使阮文诗等东盟部
分驻华大使及参赞。连维良表示，郑州与东盟
的贸易合作前景广阔、意义重大，这次论坛将进
一步加深双方的了解和合作，实现互利共赢。

市领导孙金献、薛云伟等一同会见。
连维良首先代表市委、市政府对东盟客人

的到来表示诚挚的欢迎，并向他们简要介绍了

郑州市的基本情况。连维良说，郑州是一座历
史文化名城、中国八大古都之一、国际旅游名
城。近日，登封“天地之中”历史建筑群刚刚
入选世界文化遗产。郑州也是中国重要的交
通通讯枢纽城市、现代商贸都市和中部地区
重要的现代工业城市，发展会展经济具有十
分重要的意义。近年来，郑州致力于发展会
展经济，承办了许多全国和国际性的会展活
动，已经成为中国十大品牌会展城市之一，不
仅有效提升了城市知名度和美誉度，也促进了
郑州与世界多个国家和地区的贸易往来。去
年，郑州与东盟的贸易额超过 2 亿美元，今年

上半年已接近 1.5亿美元，同比增长 90%以上，
双方的贸易合作潜力巨大、前景广阔。这次举
办中国（郑州）-东盟会展经济合作论坛，将为
郑州与东盟增进了解、扩大合作创造新的空间
和机遇，对于提升郑州市会展水平具有十分重
要的意义。

阮文诗代表东盟对近年来我市发展取得的
成绩表示祝贺，对我市为这次论坛所做的努力
表示衷心感谢，并向登封“天地之中”历史建筑
群申遗成功表示祝贺。阮文诗表示，中国与东
盟是好邻居、好朋友，相信这次论坛将进一步加
强东盟与河南省、郑州市的合作交流。东盟已

经成为中国第三大贸易伙伴，东盟与河南、与郑
州有巨大的合作空间，此次论坛为郑州与东盟
的交流合作提供了一个非常好的机会，东盟各
国驻华大使及参赞愿意全力推动东盟与河南省
和郑州市的互信合作。相信将来会有更多的东
盟客商到河南、到郑州投资兴业，也欢迎更多的
河南客商到东盟创业发展。阮文诗表示，越南
作为2010年东盟轮值主席国，自己作为东盟北
京委员会轮值主席，将积极推动东盟与中国的
合作，推动东盟与郑州的友好合作，加强相互信
任和交流合作，并真诚祝愿东盟与郑州的合作
取得成功。

登封市委托本报作出澄清

“天地之中”历史建筑群
将免费开放一个月？不可能

第二松花江沿线多处水位超警
8月4日夜间到5日夜间，吉林省中部和南

部将相继出现大到暴雨，局部大暴雨天气。目
前第二松花江沿线多处水位超警，防洪形势
相当严峻。

据监测，8月4日8时第二松花江吉林站水
位189.97米，超警戒水位0.58米；德惠市松花江
站水位154.71米，超警戒水位0.24米；扶余站水
位134.40米，超警戒水位0.66米；饮马河德惠站
水位157.03米，超警戒水位1.6米。

吉林洪水
致省内4家

上市公司受影响
连日来的暴雨使

吉林省内众多企业受
到影响，其中包括吉电
股份、紫鑫药业、吉林
化纤、长春高新等 4 家
上市公司。

据新华社

中央气象台 4日发布暴雨黄色预警，未来
24小时，华北、山东、东北等地将有大到暴雨。
对此，中国气象局启动Ⅲ级应急响应，要求相关
单位做好应急响应工作，其他可能受本次灾害
性天气过程影响的省（区、市）气象局做好应急
响应准备。

中央气象台 4日发布暴雨蓝色预警：预计
未来24小时，黑龙江南部、吉林中西部、辽宁大
部等地有大雨或暴雨，局部地区有大暴雨，并伴
有短时雷雨大风等强对流天气。

与此同时，内蒙古东南部、河北东北部和南
部、天津、山东中西部、四川盆地西南部、甘肃南

部、云南西部、西藏东南部、广西南部沿海、雷州
半岛及海南西部等地也将出现大到暴雨。

北方降雨的同时，南方地区的高温范围明
显增加。中央气象台最新监测资料显示，3日，
我国南方大部地区和新疆等地仍维持 35℃以
上的高温天气。

中央气象台预计，黄淮西部和南部、江淮、
江汉、江南、华南大部、四川东部和南部、重庆、
贵州东部、陕西东南部和关中部分地区等地仍
将有35℃~38℃的高温天气，湖南西北部、江西
中部等地的部分地区最高气温可达 39℃~
40℃。

吉林省工业损失
超30亿元
吉林省发生的洪涝

灾害给工业生产带来严
重影响，截至记者发稿
时的初步统计，全省有
333 户企业因设备被水
浸泡、厂房倒塌被迫停
产半停产，损失约为31.4
亿元。

□晚报记者 裴蕾

本报讯 中国（郑州）-东盟会展经济合作
论坛今日在我市举行。昨日下午，市长赵建才
会见了中国-东盟商务理事会中方秘书处常务
秘书长许宁宁及东盟各国工商会、展览局负责
人等部分论坛嘉宾。

赵建才代表市委、市政府向嘉宾的到来表
示欢迎，并简要介绍了郑州市情。他说，郑州
区位交通优势十分明显，是铁路公路双十字架
的交会处，因而物流和商贸发展非常迅猛。郑
州市把会展业作为发展现代商贸第三产业的
重要方面，商贸物流基础设施建设齐全，会展
业已成为经济发展的重要导向，会展经济呈现

出很强的带动作用。
赵建才说，当前无论从国际经济背景还是

亚洲地区区域经济发展来看，加强区域经济合
作都十分重要。希望通过此次论坛进一步加强
郑州与东盟国家之间的贸易与投资关系，以会展
为切入点为双方搭建一个对话与合作的平台。同
时也欢迎各位嘉宾在商务活动之余到郑州走一
走，看一看，领略和了解中原的风土人情。

许宁宁表示，举办这次论坛的大背景是近
年来中国与东盟贸易额大幅增长，双向投资迅
速增加，中国与东盟的经贸关系已步入黄金时
期。相信此次论坛必将促进郑州和东盟之间
新的合作。

市长助理、市政府秘书长张学军等参加会见。

□晚报首席记者 周旷达

本报讯 8月3日下午，我市召开重大项目
建设工作例会，听取上周工作例会安排事项的
落实情况汇报，协调解决部分重大项目推进过
程中遇到的困难和问题。

市领导连维良、赵建才、胡荃、孙金献、刘全
心、王哲、薛云伟、王跃华、张建慧、牛西岭等参
加会议。

会议听取了市发改委关于上周全市重大项
目建设工作例会安排事项的落实情况、市水利
局关于生态水系建设进展情况汇报，对城市建

设和管理中涉及的国防线缆、强电弱电改迁等
问题进行了协调，听取了生茂公司固态照明产
业化应用示范基地、郑煤机高端产品产业园、海
马第三工厂、日产第二工厂扩建等11个重大工
业项目建设情况汇报，协调解决项目建设中存
在的困难和问题。

会议要求，要进一步加大工作协调力度，着
力解决重大项目建设中存在的各种困难和问
题。要抓住当前项目建设的机遇，加快国家和
省重点项目的申报工作，争取有更多的大项目
落地开工。要加大“十二五”重大项目谋划工
作，争取更多项目进入上级规划。

市委市政府召开重大项目建设工作周例会

□晚报记者 王菁

“天地之中”嵩山历史建筑群将免费开放
一个月？

昨日，登封市委市政府特委托本报作出郑
重澄清，不是全部免费开放，而是有选择、有秩
序地对部分景点实施分阶段免费开放，开放日
期也不是1个月。

登封市委常委、宣传部部长崔世英告诉本

报记者，有些媒体报道错误，登封市委书记王
福松并没说过要全部免费开放，其中少林寺是
不可能免费开放的。

其他旅游景点也是会在今后考虑分阶段、
有计划、有秩序、有选择地实施限时段、限人数
的免费展示。

目前这个展示方案尚处于研究阶段，还没
出台具体实施办法，至少今年 10 月份之前没
希望推出任何免费展示。


